

**ASSEMBLÉE NATIONALE**

17 mai 2023

**PROGRAMMATION MILITAIRE POUR LES ANNÉES 2024 À 2030 ET PORTANT  
DIVERSES DISPOSITIONS INTÉRESSANT LA DÉFENSE - (N° 1234)**

Commission	
Gouvernement	

Retiré

**AMENDEMENT**

N° 921

présenté par

M. Lachaud, Mme Abomangoli, M. Kerbrat, M. Alexandre, M. Amard, Mme Amiot,  
Mme Amrani, M. Arenas, Mme Autain, M. Bernalicis, M. Bex, M. Bilongo, M. Bompard,  
M. Boumertit, M. Boyard, M. Caron, M. Carrière, M. Chauche, Mme Chikirou, M. Clouet,  
M. Coquerel, M. Corbière, M. Coulomme, Mme Couturier, M. Davi, M. Delogu, Mme Dufour,  
Mme Erodi, Mme Etienne, M. Fernandes, Mme Ferrer, Mme Fiat, M. Gaillard, Mme Garrido,  
Mme Guetté, M. Guiraud, Mme Hignet et Mme Keke

-----

**ARTICLE 2****RAPPORT ANNEXÉ**

Substituer à l'alinéa 77 les quatre alinéas suivants :

« L'austérité appliquée au service de santé des armées durant une décennie a sévèrement affecté ses capacités humaines et sa présence sur l'ensemble du territoire. Il représente aujourd'hui 1 % de l'offre de soins en France, couvrant à la fois les besoins des opérations extérieures et ceux du territoire national, notamment en outre-mer.

« Avec moins de 10 000 personnels en 2022, le SSA continue de souffrir des suppressions d'effectifs annuels réalisées par les réformes de la révision générale des politiques publiques. Le SSA est pourtant une ressource extraordinairement précieuse, pour les soldats et pour les citoyens. L'épidémie de Covid-19 avait déjà démontré à la fois sa grande maîtrise et son incroyable sous-dotation. Ses moyens lui seront rendus : l'activité des hôpitaux d'instruction des armées en cours de restructuration sera relancée, les fermetures de site seront arrêtées, de nouveaux sites seront ouverts et un effort d'investissement dans la recherche pour traiter les blessures les plus graves et les plus complexe, sera mené.

« L'offre de santé dans certaines zones d'affectation connaissant des déserts médicaux de plusieurs spécialités, sera renforcée, en accélérant les recrutements, et la formation des personnels de soin du SSA.

« Nos armées pourront s'appuyer sur un service de santé complet, efficace, et solide, qui investit dans la recherche et le recrutement, et qui fidélise ses personnels en augmentant la partie indiciaire de leur rémunération. »

### **EXPOSÉ SOMMAIRE**

Par cet amendement, le groupe LFI-NUPES propose de réinvestir dans le Service de santé des armées et cesser sa déflation de personnels.